

No hay perdón si falta la enmienda

Hemos venido hablando insistentemente de los varios problemas que ofrece la vida actual y que hacen más difíciles con su actuación los estraperlistas. En ningún momento, claro está, hemos podido tachar de inmoral a un comercio lícito y justo, pues, tras razones y censuras se han dirigido claramente al traficante ambicioso de artículos de primera necesidad que desvaloriza precisamente ese comercio y crea un estado anormal en el desarrollo de la vida de los pueblos.

Razones suficientes hemos dado a propósito de condenar el estraperlismo como delito de lesa Patria y pecado contra la moral cristiana. Pero, además, y por si queda por decirlo, el estraperlismo puede llegar incluso a provocar coléricas sediciones, ya que el pueblo no se detiene las más de las veces en analizar causas y consecuencias de los hechos. Por esto si las razones no son atendidas, no queda otro recurso que aplicar la ley con todo su peso, y no sólo la ley sino incluso otras medidas que el Gobierno que dirige la nación y lleva sobre sí la responsabilidad de su destino considere oportuno tomar para atajar un mal de tamañas proporciones. Hacemos, pues, punto final a nuestra campaña contra la carestía de la vida y cada cual sepa a qué atenerse: el que tenga una conciencia recta con arreglo a su conciencia, y el que —desgraciado— si pecando carece de remordimiento, que tema a la justicia. No debe haber perdón, si no se nota la enmienda.

I Semana Nacional Farmacéutica

SEVILLA, 29.—Después de las visitas realizadas a la Catedral, la Giralda y otros lugares famosos sevillanos, se reanudaron en la Universidad las tareas científicas de la I Gran Semana Nacional Farmacéutica. El doctor don César González Gómez, miembro del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, explicó una interesante conferencia, en la que desarrolló el tema «El conejuelo de centeno español», que escucharon numerosos asambleístas y representaciones sevillanas. Después, la asamblea celebró sesión de estudios, en la que se dió cuenta de los trabajos presentados al certamen literario organizado con motivo de esta I Gran Semana Nacional Farmacéutica. Posteriormente también en la Universidad, desarrollaron la cuarta y quinta conferencia científica del representante de la Facultad de Medicina de Barcelona, don Felipe Gracia Dorado, y el coronel doctor don Rafael Roldán Herrero, jefe de los Servicios Farmacéuticos de la primera región, respectivamente. La recepción que el Ayuntamiento había dispuesto en los jardines del histórico Alcázar en honor de los asambleístas ha tenido que ser suspendida a consecuencia de las torrenciales lluvias que han caído en los dos últimos días.—Cifra.

Reunión de dermatólogos

MALAGA, 29.—La tercera reunión anual de Dermatología y Sifilografía, a la que asistirán los dermatólogos andaluces se celebrará en esta capital durante los días 1, 2 y 3 de mayo próximo. La sesión de apertura se verificará en el salón de actos del Hospital Civil y estará presidida por las autoridades locales. Al acto de clausura precederá una misa en la catedral y la visita de los médicos a la Alcazaba.—Cifra.

Información del extranjero

BERLIN.—El comunicado alemán registra un bombardeo sobre los suburbios de París efectuado por la aviación británica en el que se causaron bastantes víctimas entre la población civil.

Noticias de Vichy confirman los luctuosos resultados del bombardeo británico sobre los barrios habitados de París.—EFE.

EL DIARIO DE AVILA

FRANQUEO CONCERTADO

Año XLV. Número 13.403

PERIODICO DE LA TARDE

Jueves 30 de abril de 1942

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 13.
Mínima, 6.

(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

Clausura del Círculo de Estudios de la Rama de hombres de A. C.

El Director del Círculo, M. I. Sr. Dr. D. Eduardo Martínez González, canónigo lectoral de Avila y Obispo Auxiliar electo de Toledo, explicó su última lección

El Excmo. Sr. Obispo de la Diócesis, que presidía el acto, pronunció una interesantísima alocución final

PREOCCUPACIONES DE LA ACCIÓN CATÓLICA

Asistimos anoche al acto de clausura del Círculo de estudios de la Rama de Hombres de Acción Católica, que aparte del carácter de homenaje al que hasta la fecha ha sido su director y ahora abandona este cargo por su exaltación al Episcopado, y aparte la solemnidad que daba a la reunión la presencia augusta del Prelado de la Diócesis, no dejó para nosotros de ser una muestra de lo que han sido sus restantes sesiones celebradas durante los miércoles del pasado invierno. La última magistral lección del director del Círculo y el resumen que de las conferencias habidas hizo el presidente de la Rama de Hombres de A. C., nos dieron noticia clara de la importante labor realizada. Y el propio Prelado nos confirmó en la opinión que habíamos formado sobre la altura a que se ha mantenido en sus estudios y tareas el Círculo anoche clausurado.

Mas nosotros vimos en este acto, que aparte reseñamos, un índice de las preocupaciones de la Acción Católica en orden a la cultura, a la defensa de la moral cristiana y al apostolado, que es preciso destacar sobre todo. El Círculo de Estudios ha sido como la base de formación de los Hombres de Acción Católica abulenses para luego dedicarse a la predicación de la doctrina estudiada con anhelo y entusiasmo. Y el fin inmediato de esta formación cultural religiosa es ni más ni menos que la defensa consciente de la Religión que profesamos y de la Moral necesaria para la vida humana. Y a esto seguirá después la etapa de apostolado para el que se

ofrece un campo extensísimo en nuestra Diócesis, donde, según decía el Prelado, es el mayor problema este de combatir la ignorancia religiosa tanto en los que practican la Religión sin conocerla como en aquellos que ni la conocen ni la practican. Aquellos que ardan en celo por la salvación de las almas han de alistarse en las banderas de la Acción Católica, formarse religiosamente y evangelizar, que es predicar y dar al mismo tiempo buen ejemplo. Preocupaciones primordiales de la Acción Católica son, pues, por el momento, la de formar hombres capaces de colaborar con los sacerdotes en la magna empresa de volver al mundo al camino de la Verdad evangélica, único camino de salvación y de paz verdadera. Tal se ha procurado en el Círculo de Estudios de la Rama de Hombres de la Acción Católica, que anoche rendía homenaje de adhesión y afecto al que ha sido su celosísimo director, muy ilustre señor don Eduardo Martínez González, electo Obispo Auxiliar de Toledo, al que todos los Hombres de la Acción Católica expresaron sentimientos de afecto, lamentando la separación al tiempo de congratularse por su elevación al trono prelatial. Así lo afirmó en nombre de todos los asistentes al acto el presidente don Francisco González Rojas, dándole la seguridad del aprovechamiento de las lecciones y del ejemplo recibido, la mejor prenda que podía ofrecerse al nuevo Prelado con las oraciones que se prometieron para que pueda, con la ayuda de Dios, llevar a cabo el difícil ministerio que se le encomienda.

Ultima lección del director del Círculo

En el Palacio Episcopal tuvo lugar anoche el acto de clausura del Círculo de Estudios de la Rama de Hombres de Acción Católica, que con gran éxito ha venido celebrándose durante el invierno todos los miércoles. Daba solemnidad a dicho acto la presencia del Excmo. señor obispo de la Diócesis a quien acompañaban en la presidencia el Muy Ilustre señor don Eduardo Martínez González, director del Círculo, y el consiliario de la Rama de Hombres de Acción Católica, don Miguel González Cornejo. En lugares destacados se situaron el presidente de la citada Rama de Acción Católica, don Francisco González Rojas; el director del Secretariado Diocesano de Acción Católica, don Antonio Alfín; representaciones de la Asociación Católica de Padres de Familia y de la Rama de Jóvenes, ecétera.

El M. I. señor don Eduardo Martínez González, hasta la fecha director del Círculo de Estudios que se clausuraba, y que por su exaltación al Episcopado ha de abandonar este cargo, explicó su última lección a los asiduos asistentes a las múltiples sesiones que han celebrado durante el invierno con gran éxito por la altura de los temas tratados y por la constancia de los circuilistas. El tema de esta última lección del Obispo Auxiliar electo de Toledo fué la «Ordenación cronológica de los Santos Evangelios», cuestión difícil en sí, pero que la extensa cultura bíblica del conferenciante salvó haciendo un resumen de la vida de Nuestro Señor Jesucristo ordenada en los diversos acontecimientos que relatan los Sagrados Evangelios, tomando como puntos de referencia las Pascuas celebradas por el Salvador desde el comienzo de su vida pública. Recordó a sus oyentes la lectura de «Los Cuatro Evangelios» del llozado cardenal Gomá, y de éste y de otras anteriores conferencias dedujo las siguientes conclusiones: Primera, que el Evangelio da una idea exacta de Jesucristo y, por lo tanto, en segundo lugar, el desconocimiento actual de Jesucristo se debe a la ignorancia de los Santos Evangelios; tercero, que hemos de aprender el ejemplo de los primeros cristianos que con gran fervor estudiaban los Sagrados Evangelios, a pesar de la escasez de copias que de ellos entonces existía. A este respecto hace notar el señor Martínez González el



El Excmo. Sr. Obispo Auxiliar electo de Toledo, D. Eduardo Martínez González, que anoche recibió cálido homenaje de afecto y adhesión de los Hombres de Acción Católica

contraste con la actual abundancia de libros y en cambio el desconocimiento del Evangelio se tiene; por último, señala la necesidad de volver al Evangelio... que hay que leer con devoción para vivirle.

Don Francisco González Rojas

A continuación y con la venia del Prelado, doctor Moro, hizo uso de la palabra don Francisco González Rojas, presidente de la rama de Hombres de Acción Católica para hacer el resumen de la labor realizada en el Círculo de Estudios. Sus tareas se desarrollaron principalmente a base de la Carta Pastoral colectiva de los Prelados de la Ar-

chidiócesis de Valladolid, JUSTICIA y Caridad, que nuestros lectores conocen por haberse publicado íntegra en estas columnas. Sobre el tema de JUSTICIA pronunciaron sendas conferencias los señores Rojas, Ayúcar y Osorio; el tema de La autoridad de la Ley fué tratado por don Juan José Martín; don Gustavo Velayas habló de los contratos; el señor González Rojas, sobre la avaricia y la usura, tema que también fué estudiado por el señor Minguela; volvió el señor Ayúcar a conferenciar sobre el tema del justo precio y los señores Mañuengo y don Mariano Abolín sobre el precio justo en la compraventa; el tema de la Caridad fué tratado por los señores

González Cornejo, Cillán y López de Baró; en intermedio el señor Alfín comenzó a exponer los fines principales de la Acción Católica, y aparte de esto tuvieron lugar las lecciones sobre los Santos Evangelios del doctor Martínez González. El señor González Rojas, que a través de su discurso resumen fué destacando los detalles más salientes de cada una de las conferencias, dice del doctor Martínez González que ha sido el alma del Círculo, resolviendo siempre a punto y claramente las dificultades de cada momento. Esto, y el afecto cordial que todos los circuilistas han tenido siempre para el Dr. Martínez González, hace que expresando el unánime sentimiento de todos los presentes lamentando el señor González Rojas la ausencia del Director del Círculo de Estudios, teniendo frases de cariñosa despedida para él y testimoniándole una perenne adhesión.

Alocución del Prelado

El Excmo. señor obispo de la Diócesis, doctor Moro Briz, habló en último lugar para expresar el agradecimiento al Altísimo porque nos ha permitido ver lo que ha sido este Círculo de Estudios, el que con el señor González Rojas califica de modelo en su género. Lamenta también la ausencia de nuestro lectoral, aunque al mismo tiempo se congratula de ella por la causa que la ha motivado. Espera la perseverancia de los Caballeros del Círculo de Estudios en su asistencia al mismo en el próximo curso y propone al lado de este Círculo superior la formación de otro Círculo de Estudios de más reducidos alcances para aquellas personas a quienes no es dado llegar a la comprensión de tan difíciles problemas como los que, en este que ha funcionado hasta ayer, han venido siendo objeto de estudio.

Felicita en primer lugar al director del Círculo, al presidente de la Rama de Hombres de Acción Católica, al consiliario a los conferenciarios y a los circuilistas en general. Hace nueva invitación a los Círculos de Estudios que han de funcionar en el curso venidero, proponiendo a los hombres de Acción Católica el combatir la ignorancia religiosa, lograr que todos los niños vayan a las escuelas de la Diócesis, que de nada sirve la buena disposición de los maestros sin la asistencia continuada de los niños; que se haga comprender a los padres que tanta obligación como de procurar

La recogida del papel

Advertimos una vez más la conveniencia de que todos los españoles se preocupen de colaborar con el Gobierno para salvar las difíciles circunstancias económicas actuales. Uno de los aspectos de la colaboración es oír atentos la voz de las jerarquías, que ahora nos piden una cosa que vale bien poco y puede rendir magníficos resultados. Papel viejo, papel desechado por inútil para nuestro servicio. No son billetes de Banco, ni blancas cuartillas en que pueda escribirse un memorial, un testamento, una carta o un apunte cualquiera. Es el papel inútil, viejo, roto; ese papel que ni las cocineras utilizaban para encender el hogar en otros tiempos, y no ahora porque también a ellas, como a las amas de casa, se les pide esta economía de papel, pudiendo encender con otras materias adecuadas.

En el hecho sencillo de entregar el papel inservible se ha de notar la calidad de conciencia y aún el amor a la Patria. Pues aquellas a quienes lleguen a lo vivo los problemas nacionales, sentirán éste del papel y tendrán la preocupación de guardarlo en la mayor cantidad posible para entregarlo después a las camaradas de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., cuando en servicio a España pasen a recogerlo.

IV Centenario del Nacimiento y Bautismo de San Juan de la Cruz

Exposición de las obras y recuerdos del Santo

Por el Ministerio de Educación Nacional se ha dado una orden por la que se encomienda al Patronato de la Biblioteca Nacional la organización de una exposición de las obras y recuerdos de San Juan de la Cruz.

Prestarán colaboración al Patronato de la referida Biblioteca todos los centros dependientes de Ministerio.

La grandeza mística y literaria de excelso doctor carmelitano es reconocida y apreciada en los altos centros científicos, como lo atestiguan esos ciclos de conferencias celebrados en la mayor parte de las Universidades españolas.

Ahora el Ministerio de Educación Nacional ha querido dar mayor relieve a la Conmemoración centenaria y para ello se ordena esta labor de exponer las obras y recuerdos del Santo fontivero con el fin de preocupar la atención de los españoles en las más altas cuestiones a que da lugar la consideración de los escritos y doctrina del Extático Doctor.

Como abulenses, nos congratulamos de este hecho y destacamos la orientación que da el ministerio a los problemas de su departamento, revelando un exacto conocimiento de la trayectoria que en tiempos imperiales, como deseamos que sean los venideros, tuvo la educación española.

ULTIMA HORA

Información nacional

LAS PALMAS.—Se ha celebrado con gran solemnidad y conforme a la tradición el aniversario de la incorporación de la isla a la corona de Castilla.—(Cifra).

BARCELONA.—Al pasar el tren sobre el puente de San Baudilio del Llobregat se ha producido un desprendimiento de tierras, quedando dos unidades colgadas de la vía. Gracias a la pericia del personal se pudo evitar una verdadera catástrofe. Una señora resultó herida.—(Cifra).

a sus hijos el alimento corporal tienen de procurarles el alimento del alma, que es la cultura espiritual, particularmente religiosa. Finalmente invita al Prelado a los Caballeros presentes a la defensa de la Religión y de la Moral cristiana en todo momento.

Ayuda Nacional-Sindicalista

Relación de las familias necesitadas que han sido designadas para percibir ayuda Nacional-Sindicalista, correspondiente al mes de Abril de 1942.

Victor Pato, 4 hijos, Ajates 10, 35 pesetas; Luciana Martín, 3, Ajates 26, 35; Felisa Quemada (viuda), 3, Ajates 64, 35; Celestino Jiménez, 4, Huerta del Moro, 50; Justa García, 4, Afueras del Puente 10, 50; Cesárea Ortiz, 1, Afueras del Puente 10, 25; Feliciano Jiménez, Afueras del Puente, 15; Luis Nieves, 2, Encarnación, 35; Romana Sánchez (viuda), 4, Valladolid 12, 40; Timoteo Martín, 2, Valladolid 20, 35; Lope Zurdo, 4, Murallas, 40; Emilia Teatera (viuda), 6, María Antonia Nebreda 8, 50; Eugenio Martín, 5, Valladolid, 50; Faustina Muñoz (viuda), 5, Parrilla 12, 50; María del Peso (viuda), 5, Parrilla 16, 40.

Hipólito Sánchez, 6 hijos, Encarnación, 50 pesetas; Nemesis Sánchez (viuda), Cozuelo 21, 15; Antonio Martín, 2, Ajates 1, 25; José Alvarez, 4, Ajates 19, 35; Jerónimo Carracedo, 5, Carretera Nueva 34, 60; Jesús Jiménez Sáez, 4, María A. Nebreda 12, 50; Damiana Blázquez Herrero, Ajates 21, 15; Pedro Cenalmor, 8, Teares 40, 65; Juana Jiménez y Jiménez, 2, Santo Domingo 14, 20; Eugenia Muñoz Muñoz, 5, Carcabo Santo Domingo 1, 40; Laureano Muñoz, 2, Teares 12, 20; Julián S. Segundo, 6, Santo Domingo 19, 50; Demetrio San Segundo, 5, Teares 32, 40; Eloy Jiménez Cobas, 12, Teares 28, 75; Gregoria Martín, 5, P. Dávila 4, 40; Estanislao Resina, 6, Carcabo Santo Domingo 4, 50; Pedro Traba, 2, Cobaleda 18, 20; Liberto Arribas, 7, Cobaleda 8, 60.

Eustaquio Negro, 9 hijos, Cobaleda 8, 75 pesetas; Ricardo Torres López, 6, Cobaleda 8, 50; Fernando García Torres, 7, Calle del Puente 6, 75; Gabriela García Arenas, 2, Duque de Aiba 6, 20; Atanasio González, 8; Fuente don Alonso 15, 65; Juana Zamora García, 2, Fuente don Alonso 15, 15; Avelina Espinosa, Generalísimo 6, 15; Regina Morales Gómez (viuda), Plaza Santa Teresa 6, 15; Julia María Berrón, San Segundo 19, 15; Prudencia Hernández, San Segundo 18, 15; Salustiana Garcinuño, 3, San Segundo 24, 25; Natalio San Segundo, Estrada 1, 15; Víctor Rodríguez Pascual, 2, Estrada 6, 20; Avelina Martín Navas, Plaza del Ejército 13, 65; Pablo Hernández, 6, Plaza de Toros 21, 50; Paulino Zurdo Muñoz, 8, Cruz de Alcaravaca 8, 50; Raimunda Castro Conde, Cruz de Alcaravaca, 20.

Concepción Macías (viuda), Gordillas 11, 15 pesetas; Celso Miranda; Paseo de Santo Tomás 38, 50; Ignacio García, 6, Travesía de Santa Ana 7, 50; Baidomera Velázquez, 3, Madres 6, 25; Benita Mangüero, 1, Plaza de las Vacas 8, 20; Timoteo Martín Blázquez, 8, Paredón de Santo Tomás, 65; Mariano Sánchez, 5, Granizo 15, 40; Justo del Pozo, 6, Granizo 21, 30; Genaro Espinosa, Granizo 10, 15; Telesfora Muñoz, Granizo 10, 15; Pablo Muñoz Blázquez, 3, Travesía Toledana 1, 35; Demetrio Núñez Muñoz, 14, Travesía de la Paz 1, 50; Carolina Santos de la Torre, 3, Cuesta de Gracia 9, 35; Inés Martín, 3, Cuesta de Gracia 14, 35; Quintillo Maqueda, 3, Plaza de Santiago 3, 50; viuda de Valentín Gutiérrez, 3, Cuesta Antigua 4, 35; Antonio Orgaz, 3, Cuesta de Gracia 5, 40; Santos de la Asunción, 5, Feria 13, 50.

María de los Angeles Morante, 2, hijos, 25 pesetas; María Marín González, 5, Covachuelas 31, 50; Mariano Hernández García, 2, San Benito 5, 35; Emeterio Gómez Muñoz, 2, San Benito 7, 35; Faustina Prada Jiménez, 4, Toledana 2, 40; Segundo Molón, 4, Toledana 13, 40; Vicente Collado, 4, San Nicolás 3, 40; Julián de la Fuente, 3, San Nicolás 4, 40; Catalina Muñoz, 2, Carrera de Santo Tomás 27, 25; Tomasa Martín, 2, Losillas 7, 25; Josefa de la Cruz, 1, Tras de Santiago 16, 25; Alejandro Benítez Rubio, 3, Atrio de San Isidro 9, 40; Teresa López Jiménez, 4, Paz 10, 40; Juan Martín Francés, 4,

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Laconismo

Bernard Shaw no gustaba de hablar mucho en reuniones, estimulando a los demás a que hablaran, por ser conocido como persona que sabía escuchar. En su presencia se originó un día una agitada discusión acerca de un estadista inglés que gozaba de mala fama en todo el mundo. Shaw permanecía imperturbable sin hacer caso al parecer de la conversación. Se produjo una pausa, y alguien le pidió su opinión acerca de referido estadista. Sin levantar la vista del plato que tenía delante de sí, contestó con voz suave, sonriendo apenas perceptiblemente: «Caramba, sí, es un verdadero granuja, pero ese es realmente su único defecto».

Un rey gana a la lotería

En el último sorteo de la lotería danesa, correspondió un premio de 120 coronas al billete del número 1. El billete lo jugaba el rey de Dinamarca. En efecto, siguiendo una vieja tradición familiar, el rey Christian juega en todos los sorteos los 10 primeros números.

El embajador chino y la estatua de la Libertad

El embajador chino en Washington—no hace muchos meses—asistió a un almuerzo diplomático.

Una señora que ocupaba el asiento inmediato al suyo, de nacionalidad norteamericana, se obstinaba en iniciar una conversación con él, y a tal efecto le preguntó por qué los chinos dibujaban por todas partes el dragón, a pesar de constarles que nunca existiera semejante animal.

¿Acaso había visto alguna vez el embajador un dragón?

El diplomático se sonrió y dijo: No, mi encantadora señora. Pero ¿por qué figuran en su país, en Nueva York, en todas las monedas y en los billetes de Banco, dibujos de la diosa de la Libertad, a pesar de que también consta a ustedes que nunca existió tal diosa? ¿Acaso ha visto usted alguna libertad en persona y en alguna parte de su país?

La erección de una fortaleza para no aburrirse

El castillo de San Nicolás, que sirvió de albergue a Don Jaime, cuando la conquista de Denia, fué mandado elevar por el capitán Pedro Carrós, principalmente para que no estuviese ocioso su ejército, porque el sitio se prolongase mucho a causa de que el moro Zaen rey de Denia contaba con grandes elementos de resistencia y esperaba ser atacado.

Las tropas mandadas por el capitán Carrós construyeron el edificio en poco tiempo. Toda la obra era de mampostería con sus troneras correspondientes altas y bajas con una buena torre cuadrada a cada una de sus esquinas y con una espaciosa plaza de armas.

NUEVO TALLER DE REPARACIONES RADIO-ELÉCTRICAS

Rodríguez y Sáez

CESTEROS núm. 3

Mecánicos competentes.

Cruz de Borgoña, 4, 40; Marcelino González Berlanas, 5, Bajada del Hospital, 40; Quintina Galán (viuda), 1, Granizo 16, 20; Valentina González (viuda), 2, B. Santo Tomás 28, 20; Lucía Ubeda San Segundo, 5, Toledana 6, 40.

Total, 3.205 pesetas.

El presidente de la Junta, jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, Alejandro Álvarez López-Baños.

La entrega de estos donativos será el sábado, día 2 de mayo, a las seis de la tarde en el Ayuntamiento.

Comisaría de Recursos de la 1.ª Zona de Abastecimiento

Circular núm. 24

Prohibición de siega de avena y cebada en verde

Teniendo conocimiento esta Comisaría de Recursos de que en algunas localidades de su zona jurisdiccional y especialmente en varios términos municipales próximos a Madrid ha comenzado a segarse avena y cebada en verde con destino a la alimentación del ganado y pudiendo constituir este hecho, si no se aplica única y exclusivamente a las parcelas que se sembraron expresamente con tal finalidad, una merma en la cosecha de cereales con evidente perjuicio para los intereses de la economía nacional, vengo en disponer lo siguiente:

1.º Que prohibida en la jurisdicción de la Primera Zona de Abastecimiento (Madrid, Toledo, Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara, Soria, Segovia y Avila) la siega de avena y cebada en verde, salvo los casos en que las parcelas se hubiesen sembrado con este exclusivo objeto.

2.º Para la siega de dichas plantas en verde, será precisa autorización expresa de esta Comisaría de Recursos, que solicitarán los agricultores interesados por instancia en la que hagan constar que la siembra se efectuó con esta expresa finalidad y en que se detallen las características de la parcela sembrada que permitan su rápida identificación por los inspectores de esta Comisaría, que efectuarán la comprobación. A este efecto se especificarán ineludiblemente los siguientes extremos:

- Término municipal en que radica la parcela.
- Nombre del paraje o finca en que está situada.
- Linderos.
- Extensión de la parcela en hectáreas.
- Indicación de si se trata de cultivo, de regadío o de secano.
- Kilogramos de simiente empleados.

Será motivo suficiente para denegar el permiso solicitado la omisión de cualquiera de los datos anteriores, o su consignación en forma indeterminada o confusa.

3.º Las instancias a que se hace referencia en el apartado anterior serán necesariamente diligenciadas por la Alcaldía respectiva mediante certificación del secretario del Ayuntamiento, con el vistobueno del alcalde, en que se haga constar que efectuadas las comprobaciones pertinentes se responde de la absoluta veracidad de los datos consignados. La falta de este requisito será igualmente motivo de denegación.

4.º Se dará cuenta a las Fiscalías provinciales de Tasas para la aplicación de las sanciones a que hubiere lugar:

a) En todos los casos en que se compruebe que se ha efectuado la siega en verde, de parcelas sembradas de los cereales mencionados, sin autorización de esta Comisaría de Recursos.

b) En todos los casos en que se compruebe la falsedad en los datos consignados en las instancias mencionadas, alcanzando igual responsabilidad al secretario del Ayuntamiento y alcalde que hubieren expedido la certificación anexa.

5.º Los señores alcaldes-delegados locales de Abastos, por medio de bandos, pregones y cuantos medios de difusión dispongan darán la máxima publicidad a la presente Circular, ejerciendo estrecha vigilancia para el más exacto cumplimiento de cuanto en la misma se ordena, y dando cuenta a esta Comisaría de Recursos directamente de cuantas infracciones se hubieran cometido o se realicen dentro de su respectivo término municipal. Igualmente cooperarán en la ejecución de cuanto se ordena, las demás autoridades locales y fuerzas de la Guardia civil o Institutos armados.

El Comisario de Recursos, Ramón Garrido.

Avila, Tip. y Enc. de San Martín

METEORITOS

La penetración de la materia cósmica en la atmósfera terrestre aparece frecuentemente a nuestra vista en forma de ráfagas. Es probable que alguno de nuestros lectores haya presenciado un meteorito que, al cruzar la atmósfera, por la bóveda celeste cual fenómeno luminoso, ilumina todo el paisaje nocturno con su resplandor azulado, para extinguirse a los pocos segundos, dejando tras sí una estela incandescente que se mantiene por breve espacio. En estos casos es tan insignificante la masa que, en su carrera y en virtud de la resistencia del aire, llega a adquirir estado candente, que arde por completo en el espacio, se evapora o se pulveriza. Solamente las masas de algún volumen llegan a la tierra en forma compacta e inalterable. Mas son pocos los hombres, a los que la fortuna ha concedido la gracia de presenciar este fenómeno sumamente raro de la naturaleza, la caída de un meteorito.

El fenómeno es semejante al del meteorito, pero la potencia luminosa que desarrolla es de tal magnitud, que incluso durante el día constituye un espectáculo de sublime magnificencia. Con frecuencia se ve una nube, de la que centellean llamas y relámpagos seguido de un estridente retumbar a semejanza del trueno. Si estas masas cuyos pesos suelen ser de varios millones de kilos, y penetran en la atmósfera terrestre con la enorme velocidad de un astro, (es decir varios centenares de kilómetros por segundo), no producen verdaderas catástrofes sísmicas al chocar con la tierra se debe

al efecto de freno de nuestra atmósfera. Esta acción de frenado puede ser tan extraordinaria que, incluso grandes meteoritos se desmoronan con violencia antes de chocar con la tierra y dan origen a la formación de cráteres, en cuyos alrededores aparecen diseminados los trozos de meteorito, mientras que el cráter mismo queda completamente vacío.

Cuando el meteorito experimenta su calentamiento por el frenado de su velocidad cósmica, de lo que es testimonio su incandescencia, se desarrollan temperaturas hasta de 3.000 grados; las sustancias meteóricas, cuyas temperaturas de fusión fluctúan entre los 1.000 y 2.000 grados, se licúan y la presión del aire se desprende partículas de ellas, fenómeno que se manifiesta en la cola candente y en una estela cuya luminosidad se conserva durante un breve lapso de tiempo. Ciertamente que a causa de la brevedad del calentamiento, este aumento de temperatura se limita a una fina capa en todo el contorno del bloque.

Así, por ejemplo, en meteoritos férricos, la zona del calentamiento se caracteriza por variaciones en su estructura, y presenta solamente un espesor de algunos milímetros. Si inmediatamente después de la caída de un meteorito se tocan trozos recientemente desprendidos de él no solamente pueden lesionarse los dedos en los trozos calientes de los bordes, sino también en las partículas del núcleo, ya que éstas pueden tener todavía el frío de 100 grados que ha traído del espacio.

JOTA.

Sección Religiosa

Mayo. Día 1, viernes.—Stos. Felipe, Santiago el Menor, apps.; Jeremías, pf.; Oroncio, Paciencia, Anacleto, Segismundo, mrs.

La misa y oficio divino son de los Santos Apóstoles Felipe y Santiago, con rito doble mayor y color encarnado.

Primer Viernes

S. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra sus cultos mensuales en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho, misa en el altar de la Asociación. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del primer viernes, bendición y reserva.

Nuestra Señora de las Vacas

Ermita de las Vacas.—El Ilustre Patronato de la Santísima Trinidad y Nuestra Señora de las Vacas dedica solemne novena a su excelsa Patrona. Por la tarde, a las ocho, exposición del Santísimo, rosario, sermón por don Juan Antonio Moreno, coadjutor de San Pedro, oraciones, bendición y reserva.

Mes de María

San Vicente.—Se celebra el mes de las Flores. Por la mañana, a las ocho, misa en el altar de la Virgen. Por la tarde, a las siete, rosario y ejercicio propio del día.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Reposo Municipal

Plaza de la Victoria

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 29 de abril de 1942:

Premiado con 25 pesetas el número 852.

Premiados con 250 los números 052; 152; 252; 352; 452; 552; 652; 752; 952.

Vicente Aznar (S. L.)

Motores eléctricos, Contadores, Transformadores, Grupos-bombas y maquinaria en general.

Pidan presupuestos a

CARRERO

San Millán, 4, segundo

COMPRA-VENTA

motores, transformadores. GAMAR. Cardenal Cisneros, 86. — 48.820. MADRID

pecialmente difícil, para resolver el cual el Reich tuvo que subvencionar los trabajos. De este modo se pasó de 670.000 metros cúbicos en el año 1932, a 67 millones en el año 1938. Así, prescindiendo de los territorios del Este estos silos de fermentación bastarían por lo menos para un 30 por 100 del ganado vacuno alemán, para proporcionar durante el invierno 25 kilogramos de forraje albuminoso por vaca y día. Especial atención se ha prestado también al almacenamiento de las patatas forrajeras.

Todas estas medidas han contribuido esencialmente a aumentar la independencia a Europa de las importaciones de Ultramar, mejorando muchísimo el abastecimiento alemán de carne, leche y manteca. No cabe duda, de que la aplicación de por lo menos de una parte de éstas y análoga medida bastaría para tener resultados igualmente favorables también en otros países europeos.

¡ADVERTENCIA IMPORTANTE!

UNDERWOOD--Taller Oficial-Avila--UNDERWOOD



Se pone en conocimiento del público en general, que el único taller especializado en UNDERWOOD, etc., etc., está instalado en San Segundo, núm. 26, (Frente a la Catedral), teléfono 115,

Unos pocos ejemplos bastarán para demostrar cuáles son los éxitos obtenidos: El cultivo de la remolacha se amplió de 270.000 hectáreas en 1932 a más de 500.000 en 1938, mientras que al mismo tiempo, la producción media por hectárea se elevó de 273 quintales métricos de

PROSIGUEN LOS ATAQUES AEREOS DE REPRESALIA YORK bombardeado por los alemanes y KIEL por los ingleses

Parte alemán

Cuartel General del Führer, 29.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«En el mar Negro y en el mar Azov la Luftwaffe ha llevado a cabo eficaces ataques contra las instalaciones portuarias y los barcos soviéticos. En el sector central del frente del Este el enemigo ha reanudado en algunos puntos sus ataques, aunque sin el menor resultado. En el sector septentrional se han realizado con pleno éxito ataques locales y acciones de reconocimiento de nuestras fuerzas. En la conquista de una cabeza de puente enemiga por una división de infantería alemana, los rusos han tenido más de 1.400 muertos y han perdido seis carros de asalto, nueve cañones y gran cantidad de armamento diverso.

En Laponia las tropas alemanas y finlandesas han rechazado varios ataques enemigos y en el frente del océano Ártico nuestros cazas han derribado, sin sufrir ninguna pérdida, 15 aviones enemigos, de ellos 14 Hurricane.

En África del Norte ha sido rechazado un avance británico en la región sudeste de El Mechili. Nuestros aviones han efectuado una serie de ataques coronados por el éxito sobre los campamentos y las concentraciones de vehículos motorizados enemigos cerca de Tobruk. También han sido bombardeadas con éxito las instalaciones militares de la base naval de Alejandría.

Poderosas formaciones de aparatos de bombardeo han proseguido la destrucción de los objetivos militares de la isla de Malta.

Aviones alemanes de bombardeo ligero atacaron ayer, de día, las instalaciones y dependencias de los astilleros de la isla de Wight y las líneas ferroviarias del sur de Inglaterra. En combates aéreos contra importantes escuadrillas británicas sobre el canal de la Mancha, nuestros cazas derribaron seis aparatos enemigos, sin pérdida alguna por su parte.

En concepto de represalias por los bombardeos aéreos británicos contra la población civil alemana, varios grupos de aviones de bombardeo atacaron anoche la ciudad de York, donde fueron provocados muchos incendios grandes y pequeños. Fuertes explosiones demostraron la eficacia de esta incursión.

La aviación enemiga bombardeó anoche la región costera del norte de Alemania, sobre todo la ciudad de Kiel. Hubo víctimas entre la población civil y resultaron destruidas o averiadas varias casas particulares. También se registraron destrozos en los hospitales y los monumentos públicos. Fueron derribados 11 de los aparatos atacantes. Además, el enemigo perdió tres aviones en una incursión nocturna sobre la costa noruega.

El teniente piloto Eckardt ha logrado en los combates de caza nocturna sus victorias aéreas números 14, 15 y 16.—EFE.

Veinticinco aviones británicos, derribados

BERLIN, 29.—Veinticinco aviones británicos, entre ellos dos cuatrimotores de tipos Halifax y Stirling, han sido derribados sobre Alemania y los territorios ocupados del oeste durante la noche del martes, según los datos que se poseen hasta el momento. Durante las horas diurnas del mismo día fueron derribados por los cazas alemanes seis Spitfire ingleses, cifra ya incluida en la total de pérdidas de la aviación británica en la jornada.—EFE.

Intenso bombardeo de Trondjhem

ESTOCOLMO, 29.—Radio Oslo ha comunicado en emisión especial que el bombardeo de Trondjhem efectuado por los ingleses la noche del 27 al 28 de abril ha sido el más intenso de los realizados contra dicha ciudad. «Los aparatos ingleses —informó la emisora— llegaron en oleadas sucesivas durante tres horas. La D. C. A. derribó por lo menos a seis de los aviones asaltantes. Varios pilotos fueron hechos prisioneros y en sus declaraciones pusieron de relieve habían tenido que vencer un fuego extraño dinámicamente concentrado de la D. C. A.»

Según las informaciones recibidas en la frontera sueconoruega, los principales objetivos de la incursión inglesa fueron el puerto y los campos de aviación de Trondjhem. Los daños han sido considerables, así como el número de víctimas. En Flornes, localidad situada a 45 kilómetros de la frontera sueca, un bombardero británico se estrelló contra el suelo. Los pilotos se arrojaron con paracaídas; uno de ellos resultó muerto en el descenso y los restantes lograron fugarse a través de la selva, perseguidos por los soldados alemanes.—EFE.

Mensaje de Malta al Rey

LA VALETTA, 29.—La isla de Malta, en contestación al mensaje que le fué enviado por el Rey de Inglaterra con ocasión de la condecoración entregada a la isla, ha enviado a Londres el siguiente telegrama:

«La atención de su majestad para con nosotros nos da nueva confianza y valor en esta hora memorable de la historia. Nuestra resolución es perseverar en la defensa de la isla, sean cuales sean las dificultades con que se tropiece y los sacrificios que haya que vencer, hasta que Dios»

REPRESENTANTES

Necesitamos para artículos feriantes y maquinaria. Apartado, 447.—Bilbao.

Fábrica Harinas

compraria zona productora. Trata

COMPANY

Isidro Segovia, 1.—SALAMANCA.

Seriedad y discreción

Abstenerse intermediarios.

Publicidad AVILA.—Salamanca

MOTORES

Transformadores nuevos. Existencias en todas potencias.

Elu-Maquinaria Eléctrica

Teléfono 23. DURANGO-BILBAO.

quiera conceder a los pueblos de las naciones unidas la victoria final.—EFE.

Parte inglés

LONDRES, 29.—Comunicado del Ministerio del Aire:

«En la noche pasada, los aviones de bombardeo de la Royal Air Force efectuaron un intenso ataque contra Kiel, en donde se causaron grandes incendios. Otra formación atacó la base naval alemana de Trondjhem. También fueron bombardeados los aeródromos de los Países Bajos y la central eléctrica de Gante. Un caza enemigo fué derribado en el ataque contra Kiel.

Durante la noche precedente, es decir, del 27 al 28 de abril, en tanto que nuestros bombarderos atacaban Trondjhem, los aparatos del servicio de costas realizaron una serie de incursiones contra los aeródromos y otros objetivos de Noruega, así como contra la navegación a lo largo de la costa noruega. Se observó cómo las bombas alcanzaron a dos navíos frente a Aalesund y a un petrolero que se encontraba próximo. Un avión del servicio costero no ha regresado.

Poco después de la caída de la noche última, uno de nuestros cazas interceptó y destruyó un bombardero alemán sobre la costa septentrional de Cornuailles.

Nueve bombarderos británicos no

Clinica de Calzado

Reparaciones en suela y goma

Especialidad en phillis

CASA GUERRAS

Plaza Santa Teresa, 14

Teléfono 257



Mujer: «Medina» te ofrece en sus páginas el panorama cultural que necesitas y deseas: De la actualidad mundial al meado problema casero, de las más altas manifestaciones artísticas a la fórmula sencilla para el ornato del hogar.

VENDO en Piedrahita molino maquillero trabajando, por no poderlo atender, varias posesiones anejas para ganado. Para tratar, en Piedrahita, calle de Avila, 7.

BARACHOL



contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.

Censura Sanitaria núm. 1.122

han regresado de las operaciones nocturnas.—EFE.

Parte italiano

ROMA, 29.—Comunicado 697 del Gran Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

«En la región del desierto situada

al sur de El Mechili, ha sido rechazado, sin dificultad, un ataque efectuado por un destacamento enemigo con apoyo de carros blindados. Nuestros aviones atacaron eficazmente con bombas y fuego de ametralladoras los campamentos y las concentraciones de vehículos motorizados británicos en la zona de Tobruk. Durante una incursión aérea enemiga sobre Martuba, nuestra D. C. A. ha derribado a un bombardero tipo Wellington.

Escuadrillas de bombardeo y de caza italoalemanas han continuado sus ataques contra las bases navales y los aeródromos de Malta. Fueron destruidos varios depósitos de mu-

niciones, fábricas, barracones y embarcaciones. En los campos de aviación fueron averiados seriamente los aparatos, y se lograron blancos directos en las posiciones de artillería antiáerea.

A pesar del mal tiempo, las escuadrillas de bombardeo del Eje han realizado un eficaz ataque contra la base naval inglesa de Alejandría, en Egipto.—EFE.

Para 1.ª Comunión

RECORDATORIOS

ULTIMOS MODELOS

Imprenta Senén Martín

El peligro soviético y como ejemplo el Irán

Por Carlos de Cantillana.

A pesar de todas las demostraciones que en contrario se han tenido aun existen hombres que en sus afanes inadecuados en busca de la objetividad ven en el bolchevismo una forma política de vida como otra cualquiera y en las organizaciones de la actual Rusia soviética un Estado con la misma estructura de cualquier otro. Cuando se conocen más de cerca las modalidades políticas rusas, se vé claramente por los escritores que tantos libros publicaron acerca del bolchevismo no conocen el bolchevismo más que de oídas. Un alemán, un húngaro o un español que han conocido esta terrible teoría política en su propia carne, pensarán de forma muy distinta.

Para convencerse de lo que es el infierno soviético bastará los ejemplos que al Irán ofrece con los acontecimientos que dentro de sus fronteras se desarrollan, ya que ellos significan la bolchevización completa de un país.

Y es como sigue. La cosa empieza pacíficamente. El estado de Moscú piensa hacer feliz con la «bendición del bolchevismo» y es obligado, en primer lugar, a un pacto de amistad. La preparación previa necesaria en el terreno político es efectuada con los medios eficaces del soborno, las promesas y las amenazas. Cuando se ha alcanzado ya la «amistad» se colocan sobre el tapete las aspiraciones muy materialistas de bases militares y del empleo de líneas de transporte. Con ayuda de políticos comprados y de agentes, se convierte en realidad este deseo. Con ello el andamiaje del sistema para la bolchevización del país se encuentra ya creado. Las ba-

ses y las líneas de tráfico deben asesorarse finalmente. Y esta seguridad no puede darla naturalmente nadie que no sea el ejército rojo. Así se desarrollaron los acontecimientos en los países Bálticos y así se desarrollan ahora en el Irán.

Mientras tanto los agentes políticos de Moscú han hecho también su labor. La revuelta se inicia, dando ocasión para el desarme de todo el Ejército del país. La G. P. U. empieza a actuar, las personalidades no gratas desaparecen, la Radio, la Prensa y el Cine son puestos al servicio de la propaganda soviética. Todos los intentos de defensa nacidos del pueblo que ha reconocido demasiado tarde su situación, son ahogados en sangre y Moscú es el dueño absoluto del país. En estas circunstancias el paraíso soviético es ya un hecho consumado.

Nadie diga que estas son cosas lejanas y que a muy pocos afectan. El bolchevismo tiene el don de la ubicuidad como la guerra, en todas partes se encuentran sus adeptos, partidarios conscientes como lo han sido en el Irán los ingleses, cómplices inconscientes también en forma de aquellos «indiferentes» que estudian una plaga mundial con interés casi científico como si fuera un fenómeno raro de la naturaleza. Acontecimientos que se inician en Inglaterra y que terminan simultáneamente en el Irán, demuestran de manera clara cómo el bolchevismo sabe introducirse lo mismo en los palacios de los plutócratas que en las tiendas de los nómadas. El camino o es distinto. Pero su finalidad es la misma y es concreta.

Del mundo exterior

El emperador del Japón cumple 41 años

TOKIO, 29.—El emperador del Japón celebra hoy su 41 cumpleaños.

Con tal ocasión había de celebrarse un desfile militar en el campo de maniobras de Yokogi, que ha sido suspendido en vista del mal tiempo. En su lugar se ha verificado una demostración de tanques en el centro de la capital nipona, demostración en la que tomaron parte gran número de unidades de la escuela de tanques y de la caballería de Tokio. Al desfile ha asistido un inmenso gentío.

A mediodía, el emperador ha recibido a los príncipes de sangre real

los que felicitaron al monarca. En todos los centros oficiales, universidades, colegios y fábricas se han desarrollado diversas ceremonias en honor del monarca.—EFE.

Doscientas mil japonesas, en las faenas agrícolas

TOKIO, 29.—Doscientas mil jóvenes residentes en las ciudades del Imperio y pertenecientes a la organización Dainipón participarán este verano en las faenas agrícolas. La organización propone que sus afiliadas trabajen en concepto de auxiliares, atendiendo a las cocinas y trabajos de poco esfuerzo físico que se puedan realizar en el campo.—EFE.

Amistad nipotailandesa

TOKIO, 29.—En honor de la misión tailandesa que se encuentra actualmente en la capital nipona, el presidente del Consejo y los demás miembros del Gobierno han ofrecido una recepción.

El general Tojo pronunció una alocución de bienvenida, en la que puso de relieve que Tailandia es la única nación independiente del sur de Asia unida por amistad secular al Japón.

El general Phya, jefe de la delegación tailandesa, expresó en un discurso la inquebrantable decisión de Tailandia de continuar la lucha al lado del Japón en esta guerra emprendida para la fundación de un nuevo orden asiático, hasta la destrucción total de los aliados.—EFE.

Estados Unidos fabricará sólo un tercio de las máquinas de escribir que necesita

GUATEMALA, 29.—La Oficina de Coordinación Económica de Guatemala ha bloqueado las existencias de máquinas de escribir que se encontraban en el mercado guatemalteco, ante el anuncio de que

los Estados Unidos han prohibido la fabricación y venta al extranjero de dicho artículo. Las futuras ventas que se efectúen en el territorio de Guatemala exigirán, como requisito previo, una autorización especial de la Oficina de Coordinación.

A este respecto se recuerda que la producción de los Estados Unidos el pasado año fué de 730.000 máquinas tipo «standard» y 530.000 portátiles, mientras que el corriente año la producción será de 325.000 «standard» y 75.000 portátiles, cifras que se consideran muy escasas para el consumo interior de la república norteamericana.—EFE.

Mussolini, en un discurso ante 93 prefectos, afirma que la alimentación de Italia está asegurada

ROMA, 29.—Ante 93 prefectos de todo el país, reunidos en el palacio de Venecia, el Duce ha hecho interesantes manifestaciones.

Ha afirmado Mussolini que está asegurada la alimentación del pueblo italiano. Las dificultades de aprovisionamiento las atribuye a Duce a diferentes causas: aumento de la población normal por la llegada de italianos procedentes de territorios evacuados, mayor consumo del ejército y ayuda a los territorios ocupados. A éstos hay que sumar que la última cosecha no ha sido favorable.

Esto ha derivado en un riguroso racionamiento, especialmente en lo que se refiere al pan. El Duce reiteró a los prefectos que las medidas tomadas aseguran el abastecimiento de pan para el pueblo.—EFE.

Torrón FOTOGRAFO Estrada 7.—AVILA

APRENDA CONTABILIDAD POP. CORRESPONDENCIA por un coste módico, utilizando sus libros, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenas de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida hoy mismo folletos, condiciones y detalles que se le remitirán gratis. CADEMIJA CCC Centenario, 6 SAN SEBASTIAN

Gasógenos "LUMA," la marca más conocida y de mayor rendimiento concede exclusiva venta provincia Avila comprando cinco gasógenos entrega inmediata. Apartado 66. SAN SEBASTIAN.

MAQUINAS ESCRIBIR SUMAR Y CALCULAR. Mansoryheig. RECONSTRUCCIONES Y REPARACIONES GARANTIZADAS POR TECNICOS ESPECIALIZADOS. UNDERWOOD, SYSTEM, HISPANO OLIVETTI, BURROUGHS, ROTAL. Abasco, Llorens y Compañía, Puente de Valcarlos. CINTAS, PAPEL CARBON, ACCESORIOS. CALZADILLA DE ALBA, 6. TELÉFONO 2.000. AVILA

Continuó don Teodoro G. Robledo, esta última tarde, la lección que da remate al cursillo de preparación para el matrimonio. El salón se hallaba completamente abarrotado, como en días anteriores, asistiendo, aproximadamente, trescientas cursillistas, lo que demuestra el interés que tienen nuestras jóvenes por llegar a ser unas madres y esposas modelo.

Sigue el orador exponiendo los puntos de formación necesarios para saber cumplir las obligaciones de ama de casa. Estudia hoy la formación específica de la mujer para el hogar. Ella debe cuidar de que la casa sea un nido confortable, con ambiente alegre, de limpieza, orden y buen gusto, que no aleje al marido de ella. Este equilibrio y comodidad en la vida familiar no depende tanto de la posición económica, como de la buena administración. La mujer puede, con sus lujos, llevar la ruina a su casa.

Explica el modo cómo han de ser tratados los criados como una prolongación de la familia, con caridad cristiana. Dice que una persona que no los trata bien no tiene el espíritu de Cristo, aunque mucho presuma de devota y cristiana, siendo ovacionado. También se puede hacer con ellos una excelente obra de apostolado. Trata de las visitas, su inutilidad y peligros, pues llevan a la murmuración.

Para saber desenvolver bien los múltiples deberes que tiene una esposa y madre es necesaria la formación moral. Son pocas las que la tienen, por eso la mujer fuerte es ensalzada en la Sagrada Escritura. Esta perfección moral es necesaria a la mujer para saber soportar los defectos de su marido con exquisita prudencia, y educar a los hijos con carácter y temple. Pero, sobre todo, esta fortaleza y prudencia ha de tener en las desgracias familiares.

Para que la joven sea un modelo de estos deberes, ha de procurar formarse por los medios a su alcance, por director espiritual, su propia madre, que la instruya prudentemente, el colegio, los buenos libros, etcétera. Medios que, aunque haya de costar poner en práctica, son necesarios, como la poda al árbol para que dé más abundante fruto.

Termina leyendo unos emocionantes ejemplos sobre la educación e influencia de la madre en los hijos que hacen resaltar su labor benéfica o destructora.

Como clausura del cursillo se ha celebrado, por la mañana, una misa de comunión general, por el consiliario diocesano de la A. de las Jóvenes de A. C., don Castor Robledo, en la iglesia de las Madres, primera fundación de la Santa, al final de la cual dirigió unas hermosas palabras para completar las explicaciones de estos días, dando a conocer las excelencias y prerrogativas de la virginidad, que está muy por encima de la maternidad. Dice que es un don concedido a pocos, pues no todos son capaces de guardarla.

HALTO!

Si quieren poner bonitos pisos vean los nuevos y variados dibujos de mosaicos en la exposición de

GERMAN VAQUERO
Tel. 57.-Plaza Nalvillos, 3-Avila

AUTOMOVILISTAS!

Recauchutado integral garantizado de vuestras cubiertas en

CUATRO DIAS
Informes: Blasco Jimeno, núm. 4. principal.-Avila

INGRESO EN CORREOS!

1-200 plazas auxiliares técnicos con 4.000 pesetas

No se exige título.—Turno libre.—El colegio «San Juan de la Cruz» organiza una preparación intensiva para todos sus ejercicios por profesorado técnico y especializado para esta clase de oposiciones.

Las clases han dado comienzo en el día de hoy. Para matrícula e informes en la Dirección del colegio: Martín Carramolino, 22, Teléfono 355, o a don Marín Sánchez, Caballeros, 17. Avila

DE SOCIEDAD

Toma de hábito

En el convento de religiosas Concepcionistas Franciscanas se celebró ayer la emotiva ceremonia de toma de hábito de la postulante Sor María Angeles del Sagrario, en el siglo Leonisa Martín Ayuela.

Ofició el reverendo padre Ciríaco Pedroso, prior del Real Monasterio de Santo Tomás, dirigiendo sentidas exhortaciones a la nueva religiosa que fué apadrinada por los excelentísimos señores condes de Bifasaco.

Los asistentes a la sagrada ceremonia fueron delicadamente obsequiados a la terminación del acto.

Felicitemos a la Comunidad de Concepcionistas y a su nueva hermana, deseando a ésta muchas gracias espirituales para santificarse en el claustro en la perfecta observancia de la regla franciscana.

Boda

En la iglesia parroquial de San Juan Bautista, ante el altar de Nuestra Señora del Pilar, que había sido artísticamente adornado con flores e iluminado con gran profusión de luces, unieron ayer sus amores en indisoluble lazo matrimonial, la encantadora y simpática señorita de Muñogalindo, María Concepción Asenjo López, con el prestigioso y acreditado industrial de Madrid, don Luis López y López.

Bendijo la unión sagrada y celebró la misa de velaciones, el virtuoso sacerdote, don Bienvenido Sánchez y apadrinaron a los contrayentes don Nazario López, culto maestro nacional de Madrid y su esposa, doña Eusebia Jiménez, primos de los novios.

La desposada llevaba un precioso ramo de calas blancas que junto con el elegante traje de calle realizaba sus naturales encantos. Durante la ceremonia, fueron interpretadas escogidas composiciones musicales al armonio por don David Pérez. El acta del juzgado fué firmada como testigos por don Máximo Asenjo, y don Eloy Pascual, industriales de Muñogalindo.

Los numerosos invitados fueron amablemente obsequiados con un banquete en el hotel Avila. El nuevo matrimonio se vió acompañado por las familias de ambos y amistades de Madrid, Muñogalindo y de esta capital, entre los que recordamos a doña Lucrecia López, industrial de esta, doña Lucinia de Soriano e hijos; las señoritas María Gomez, Concepción Pascual, Paquita Jiménez, Aurelia López, María Monge, el juez de Amavida, don Aquilino Lorenzo; don Jacinto Pascual y familia; don Angel, don Jesús y don Emilio López con sus respectivas señoras; don Máximo, don Cecilio y don Germán Asenjo con sus respectivas señoras; don Honorio López y hermana Julia; don Alejandro y don Saturno López, acaudalados propietarios de Guareña; don Santos de la Fuente, don Eugenio Pascual, don Miguel Jiménez Asenjo, y doña Carola Asenjo e hijos.

Los nuevos esposos recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos la nuestra, deseándoles larga y feliz luna de miel y prosperidades múltiples en su nuevo estado y salió en viaje de bodas para diversas poblaciones terminando en Madrid donde fijará su residencia.

—Esta mañana han contraído matrimonio en la parroquia de Santiago, la agraciada señorita Teresa Galán Rodríguez con el probo funcionario de ferrocarriles, don Bernabé Pablo Pascual, siendo apadrinados

Nombramientos Carmelitanos

En el Capítulo Carmelitano, celebrado en Alba de Tormes del 26 al 28 del corriente, se han hecho los siguientes nombramientos:

Provincial, el R. P. Tomás de la Sagrada Familia, hasta ahora director del Colegio Teresiano de Medina del Campo.

Definidor Provincial, el R. P. Alberto de la Virgen del Carme, que es subprior del Convento de la Santa, de Avila.

Prior de este Convento, el reverendo padre Anselmo de Santa Teresa.

Superior de la Casa Conventual de Vigo, el R. P. Isaias, profesor de Ciencias Físicas de este Colegio de Avila.

El R. P. Evaristo de la Virgen del Carmen, que era prior de este Convento de Avila, va designado profesor de Teología del Colegio de Salamanca.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Frente de Juventudes

Revista de Mandos

ENMIENDA: Debido a un error de ajuste, en la «Revista de Mandos» del mes de mayo, que de un momento a otro llegará a sus destinatarios, se ha atribuido al día 23 de mayo una conmemoración que debió ir en el calendario de abril.

La Revista ha sido depositada en el Correo Central de Madrid el día 27 último. La tardanza o la inseguridad de su recepción no depende de la administración de la Revista que pone todo su esmero en dar satisfacción a los Mandos y Educadores.

Círculo de Estudios

Mañana viernes, a las ocho y media, en el Palacio Episcopal, don Baldomero Jiménez dará el círculo a los jóvenes sobre el siguiente tema: «El problema religioso juvenil en nuestros días. Experiencias y realidades».

SE VENDE camioneta «Cadillac», de 25 HP., 8 cilindros, en buen estado. Para tratar, Viuda de Agustín Terrón. Plaza de la Victoria.

por la señorita Angelita y don Cándido Pablo, hermanos del novio. Bendijo la unión matrimonial el virtuoso y celoso cura párroco, don Victoriano Almaraz, y firmaron el acta como testigos, don Félix Sánchez y don Angel López.

Los invitados fueron obsequiados en el restaurante Comercio. El nuevo matrimonio salió en viaje de bodas para Zaragoza y otras poblaciones. Los deseamos feliz luna de miel.

Viajeros

Han llegado a esta, de Trujillo, el abogado don Marcelino González y el industrial don Antonio Avellaneda Núñez.

Enfermos

Se encuentran enfermos el señor teniente coronel de Intendencia, retirado, don José Rodríguez Tejedor, y el señor magistrado jubilado del Supremo, don Manuel Pérez Rodríguez. Deseamos el alivio de ambos pacientes.

Testimonio de gratitud

Los señores hijos de don Bernabé Pérez Bernaldo de Quirós (que en paz descanse) nos ruegan hagamos constar su agradecimiento a todas cuantas personas les han acompañado y testimoniado su sentimiento con motivo del fallecimiento de dicho señor.

Hoy han dado comienzo a las ocho de la mañana en la parroquia de San Juan Bautista un novenario de misas por el eterno descanso de su alma.

EL CORONEL INGLES JOHNSTON AFIRMA QUE TODOS LOS PUNTOS ESTRATEGICOS DE BIRMANIA han sido ocupados por los JAPONESES

Australia sigue en peligro, dice su presidente Curtin

LA SITUACION INTERNACIONAL

WASHINGTON COMENTA ASI el discurso de Roosevelt:

1.º Roosevelt ha expresado su convicción de que la guerra será larga. Esta

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila SUMINISTROS

Mañana, día 1 de Mayo, se suministrará a cada una de las personas inscritas en las cartillas de racionamiento de las capital los artículos que a continuación se detallan, previo abono del importe correspondiente por cada uno de los artículos y cupones que a continuación se detallan:

Aceite 230 gramos a 1'05 y 0'95 pesetas ración, que se retirará contra corte y entrega del cupón número 15 de aceite.

Alubias 200 gramos a 0'50 y 0'45 pesetas ración, que se retirará contra corte y entrega del cupón 14 de legumbres secas.

Azúcar 100 gramos a 0'25 pesetas ración, molida, y a 0'30 pesetas ración, pilón, contra corte y entrega del cupón 16 de azúcar.

Jabón 250 gramos a 0'75 pesetas ración, incluidos todos los impuestos, previo corte y entrega del cupón 15 de varios.

Patatas 2 Kgs. a 0'80 pesetas kilogramo, que se retirará contra corte y entrega del cupón número 12 de patatas.

Carbón mineral 100 kilos por cartilla familiar y 200 por colectiva, mediante picado del cuadro número 3 del mes de abril.

Carbón vegetal 23 kilos por cartilla familiar, y 60 kilos por colectiva, mediante picado del cuadro número 3 del mes de abril.

Cisco 12 kilos por cartilla, tanto familiar como colectiva, mediante el picado del cuadro número 4 del mes de abril.

El precio del suministro del carbón y cisco, será el mismo que el suministrado la vez anterior.

Los días fijados para retirar el suministro de todos los artículos que figuran en el presente suministro, será de cinco días hábiles, es decir, los días 1, 4, 5, 6 y 7 inclusive, pasados los cuales se perderá el derecho a retirarlos y no se suministrará ninguno de ellos bajo pretexto ni excusa alguna.

Hasta tanto no se agoten las existencias de raciones de aceite que como reserva del suministro pasado se efectuó, se darán éstas, que según el próximo pasado suministro, se cobraba a 1'10 pesetas ración, precio que se cobrará hasta que se haya consumido. Respecto al precio actual de 0'95 pesetas ración que figura en el suministro actual, solo se retirará en los establecimientos de Cándido Grande, Domingo González, Feliciano Muñoz, Francisco Rodríguez Pindado, Hilario Jiménez, Alejandro Muñoz y Benedicto García.

La ración de alubias cuyo importe de 0'45 pesetas se suministrará igualmente en los establecimientos de Lorenzo B. de Quirós, Lope Santo Domingo, Luis Sierra, Lope Huet, Longinos Lozano, Manuel Colino, Mariano García, Peayo Hidalgo, Rafael Santo Domingo, Saúl Rodríguez, Teodo Vázquez, viuda de Agustín Terrón, viuda de Juan Lozano, viuda de Fernando Prieto, viuda de Agustín González, viuda de Juan Parra, viuda de Benito García, y Zólio López.

El gobernador civil, Alejandro Alvarez Lopez-Baños.

afirmación enfriará el optimismo que comenzaba a manifestarse.

2.º El presidente ha revelado que buques de guerra norteamericanos se encuentran actualmente en el Mediterráneo. Este hecho era hasta ahora ignorado por el público. Hasta el momento no se poseen informaciones oficiales que permitan saber si las unidades norteamericanas fueron enviadas a dicho sector para hacer frente a una ofensiva del Eje, o por el contrario, para tomar parte en una ofensiva de las naciones aliadas en el Mediterráneo.

3.º Roosevelt, apartándose del texto de su discurso que había sido anteriormente entregado a la prensa, precisó que «varios centenares de millares de soldados y marinos» norteamericanos se encuentran en los frentes del extranjero. Es la primera indicación oficial sobre la importancia de los efectivos norteamericanos que combaten en los teatros exteriores de la guerra.

4.º La declaración presidencial, de que «hay buenas razones para creer que el avance japonés hacia el SO. del Pacífico ha sido contenido», confirma la impresión general en Washington, de que Australia ha sido ya salvada.

5.º La alusión de Birmania se interpreta como una indicación de que la batalla que actualmente se desarrolla se encuentra virtualmente perdida por los aliados.

6.º Las promesas hechas por Roosevelt a China, parecen destinadas a mantener la moral de Chungking, e invitarle a continuar la lucha, aunque China quede aislada por la conquista japonesa de Birmania.

UNO QUE VE LAS COSAS DE DISTINTA MANERA QUE SU PRESIDENTE ROOSEVELT.

— Y es el jefe del Gobierno australiano, Curtin, quien, en un discurso pronunciado ante la Cámara de su país, dijo que la situación mejora sensiblemente en virtud del aumento experimentado por la producción de guerra australiana y por la llegada de Ultramar de importantes refuerzos, la mayor parte de las cuales estaban primitivamente destinadas a las Indias holandesas. «La fuerza creciente de nuestra Aviación hace posible una ofensiva», afirmó Curtin. Después de examinar las condiciones en que se desarrollaría dicha ofensiva, declaró su inquietud ante los esfuerzos de los japoneses para cortar las comunicaciones marítimas de Australia con Estados Unidos y con el Oriente Medio. A este respecto, aludió a la posible utilización por los nipones de Madagascar. Según dijo, una amenaza muy grave y directa la constituye la ocupación de las islas Salomón y la presencia de fuerzas navales enemigas en el océano Índico.

«A pesar de las pérdidas sufridas por los japoneses en aviones y navíos, el Gobierno australiano estima el ataque directo a Australia como un peligro constante, que no ha disminuído».

Añadió que los nipones habían perdido más de 150 aviones en el curso de sus ataques contra Port Darwin y Nueva Guinea. Otros cien aviones japoneses resultaron averiados. «Pero —añadió— los japoneses tienen todavía capacidad suficiente para realizar un duro ataque, y los aviones aliados deben seguir atacando los aeródromos ocupados de Timor y Nueva Guinea».

SE VENDE casa en esta ciudad con amplia cochera. Razón: Tomás Guil. Tomás Luis de Victoria, número 1. De once a trece.

Josefa Fernández (Filcha)

Participa a su clientela que a partir del primer suministro que se efectúe de carne, pueden recoger su ración en el cajón de la Plaza de Abastos.

Al propio tiempo, las personas que quieran favorecerla pueden cambiar sus cartillas, por lo que les quedará muy agradecida.

No hemos podido todavía debilitar las posiciones ocupadas por el enemigo en las zonas avanzadas.» Curtin dijo, finalmente, que habían llegado nuevos refuerzos norteamericanos, integrados, de manera fundamental por importantes unidades especializadas, con equipo completo.

LA LUCHA EN EXTREMO ORIENTE.

— Vaya por delante la información que nos transmite la agencia Reuter desde Chung King:

La gravedad de la situación de Birmania se refleja en el comunicado chino de esta noche, que está traducido en los siguientes términos: «Las fuerzas japonesas avanzan rápidamente hacia el Norte, envolviendo el flanco oriental chino y tratan de apoderarse de Hsi-paw, con el fin de cortar el ferrocarril entre Iashio y Mandalay. En la mañana del martes alcanzaron dichas fuerzas japonesas los arrabales de Iashio y también Manngan, localidad situada al sudeste de Hsi-paw. Aun cuando no se conocen detalles, es evidente que la ocupación de Hsi-paw por los japoneses tendrá consecuencias graves. Por otra parte, la gravedad de la situación en Birmania no debilitará la resolución de las fuerzas chinas de continuar la resistencia».

LA ESPOSA DE CHANG INTENTA ANIMAR A LAS TROPAS CHINAS.

— Esta honorable señora se ha dirigido a Birmania para prestar ánimos a los suyos que luchan en aquel territorio y distribuir entre los mismos 50.000 rupias.

También dicha personalidad china dió instrucciones a la Asociación de Socorros de guerra, para que las mujeres chinas envíen trajes a las tropas que combaten en Birmania, por un valor de varios miles de dólares. Lian Chan Sao, director del Departamento político de la fuerza expedicionaria china, ha salido también para Birmania, acompañado de varios budistas eminentes.

Aun cuando en algunos medios se cree que los japoneses, después de alcanzar la parte septentrional de Birmania se dirigirán, probablemente, hacia la India, en los medios bien informados —sigue diciendo la agencia Reuter— domina el criterio de que no lo intentarán, debido a que está próxima la estación de las lluvias, que dificultarían seriamente las operaciones militares, navales y aéreas.

TOKIO POR SU PARTE dice que

las tropas de Chang Kai Chek han sido derrotadas cerca de Meiktila y se retiraron en toda la línea en dirección a Mahliang.

El coronel inglés Johnston nos manifiesta que Lashio caerá dentro de poco en poder del nipón y añade que todos los puntos de importancia estratégica de Birmania se encuentran ya en la línea japonesa.

Sánchez Prieto (MEDICO)

Piel-Venéreas-Sifilis

Neumáticos Michelin

recauchuta cubiertas camión de cualquier marca

AGENTE T. VELAZQUEZ Comandante Albarrán, 2

SEVILLA.—En la Asamblea Nacional de Farmacia que continúa sus tareas ha pronunciado la sexta conferencia el doctor Pérez.—(Cifra).

JULIO LASTRAS CANTERO Y MARMOLISTA

Encarnación (Carretera del Cementerio)

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de mármol y granito